

## Infos aus der Schulpflege – September 2010

## Start ins neue Schuljahr

Die Schulen in Bubikon und Wolfhausen sind am 23. August gut ins neue Schuljahr 2010/11 gestartet. Es sind dies rund 770 Kinder, aufgeteilt in 8 Kindergärten, 21 Primar- und 9 Sekundarschulklassen. Beim Lehrkörper von gegen 90 Lehrpersonen gab es auf das neue Schuljahr hin unterdurchschnittliche, wenige Veränderungen. Alle Stellen konnten mit ausgewiesenen Fachpersonen besetzt werden, obwohl auch unsere Schule den schweizweiten Lehrermangel zu spüren bekam, indem es auf offene Stellen nur vereinzelte Bewerbungen gab.

Bei der Schulpflege hingegen gab es einen grossen Wechsel. Die sechs neuen Mitglieder haben ihre Tätigkeit bereits aufgenommen, beginnend mit dem Besuch der entsprechenden Grundkurse.

## Konstituierung der Schulpflege Bubikon

Die Schulpflege hat sich neu konstituiert, die Aufgaben wurden neu wie folgt verteilt:

- Hans Murer ist wie bisher Präsident und Personalverantwortlicher
- Karin Bachmann ist Vizepräsidentin, Bereichsverantwortliche für sonderpädagogische Massnahmen und zuständig für die Schulsozialarbeit
- Anton Diethelm ist wie bisher Liegenschaftenvorstand und Informatikverantwortlicher
- Stefan Bänziger ist Finanzvorstand und teilzuständig für die Sekundarschuleinheit
- Andrea Keller ist hauptzuständig für die Primarschuleinheit Wolfhausen und das Familienergänzende Betreuungsangebot (FeBa)
- Monika Bürgler ist teilzuständig für die Primarschuleinheit Wolfhausen
- Thomas Stemmler ist hauptzuständig für die Sekundarschuleinheit
- Roger Gerber ist hauptzuständig für die Primarschuleinheit Bubikon
- Othmar Keller ist Bibliotheksvorstand und teilzuständig für die Primarschuleinheit Bubikon



## Abrechnung Projektierungskredit Zwischenbau Bergli

Als zweites Geschäft hat die Behörde die Abrechnung Projektierungskredit für den Zwischenbau im Schulhaus Bergli abgenommen. Der bewilligte Kredit von Fr. 70'000.- wurde erfreulicherweise um Fr. 8'415.65 unterschritten.

Die Bauausführung beim Schulhaus Bergli hat mit dem Aushub bereits vor den Sommerferien begonnen. Aktuell läuft alles nach Plan und der Rohbau wird erstellt. Ebenso sind die Umbauarbeiten beim Schulhaus Spycherwise, inklusive Neugestaltung Pausenplatz, gut im Plan. Sie sind soweit fortgeschritten, dass die beiden Kindergärten bereits im Parterre einziehen konnten. Mit den 45 Kindergärtlern und den beiden 1./2. Klassen, welche ab 20. September im oberen Stock einziehen werden, wird in Zukunft im ehemaligen langjährigen Sekundarschulhaus ein ganz anderer Geist einziehen.